

Celia Codeseira del Castillo

Universidad de Luján

**Dr. Enrique del Castillo fundador de la primera aula
de Endocrinología en la Argentina**

Dentro de la Historia de la Medicina el Dr. Enrique del Castillo ocupa un lugar destacado, especialmente a partir de su designación como Jefe del Servicio de Endocrinología del Hospital Rivadavia, del cual era creador. Allí asistían para formarse becarios de todo el país y del extranjero. Puede afirmarse que fue el principal fundador de la Endocrinología Clínica especializada con orientación científica seria.

Este trabajo analiza aspectos de su formación médica en la segunda década del siglo XX, como practicante en los Hospitales Ramos Mejía, Parmenio Piñeiro y Torcuato de Alvear; su meritoria actuación en el Hospital de Clínicas, en el Instituto de Semiología donde comenzó su labor de experimentación clínica, sus aportes a la investigación científica en el Instituto de Fisiología fundado por el Prof. Bernardo Houssay, su participación en instituciones nacionales y extranjeras, sus libros y publicaciones, hasta su nombramiento en la Academia Nacional de Medicina, ocupando el sitial n° 22, en 1956.